



NANTES

ASSOCIATION DES ANCIENS ELEVES
DE L'INSTITUT REGIONAL D'ADMINISTRATION DE NANTES



NANTES

AFFAIRES ÉTRANGÈRES

- S'agissant du ministère des affaires étrangères, la centrale se caractérise par des postes à Nantes (sous-direction de l'état-civil et sous-direction de la comptabilité) et à Paris (directions géographiques et politiques, direction générale de l'administration, direction des Français à l'étranger et de l'administration consulaire). Je ne sais pas si des postes à Nantes seront proposés à la prochaine promotion.
- Un agent nommé au MAE ne part jamais en poste à l'étranger dès sa première affectation mais passe au moins 3 à 4 ans en centrale. Pour être tout à fait transparent, les agents sortant des IRA sont de préférence affectés sur des postes à dominante administrative et financière. Certains arrivent à construire des carrières dans les autres domaines, notamment politiques, mais parfois au prix d'une belle ténacité.
- Dans les points positifs à signaler, le MAE offre des ratios de promotion au grade de conseiller des affaires étrangères (équivalent administrateur civil) tout à fait intéressants par rapport à d'autres administrations. Le niveau des primes reste également intéressant. La possibilité de partir à l'étranger fait bien évidemment partie des attraits du MAE, non seulement en raison des destinations variées qu'il peut offrir mais aussi de la variété des fonctions que l'on peut occuper (fonctions politiques, consulaires ou culturelles et de coopération) et de l'autonomie et du niveau de responsabilité. Cette diversité de métiers est très enrichissante ; le revers en est toutefois la nécessité d'être très adaptable (à un contexte multiculturel mais aussi savoir se former à des domaines très différents).